

年 組 名前 :

【 記事を先生や家族に
読んでもらうか、
自分で読んだ後に、
こた 答えてください 】



「不苦労」な新年願つて

来年は「不苦労」(フクロウ)の年
に。富士河口湖町船津の河口湖フィ
ールドセンターは、ススキの穂でき
たフクロウのマスク付きの破魔矢
を販売している。

富士北麓地域の竹で作った矢に、ス
スキの穂を束ねたフクロウと鶯を付
けて完成させた。センターに隣接する
無戸室浅間神社でおはらいしていると
いい、「苦労のない(不苦労)年にな
るように」との願いを込めている。古
屋一恵副センター長は「フクロウは幸
福のシンボルであり、福を呼ぶ縁起物。
ぜひ手に取ってほしい」と話している。
1本1200円で100本の数量限
定。問い合わせは同センター、電話
555(72)4331(午前10時)
午後4時。毎週月曜日と12月
30、31の
西日は休館)。
〔小林諒一〕

(2025年12月28日付 山梨日日新聞16面)

問1 河口湖フィールドセンターで販売している破魔矢に付いているフクロウは、何でできていますか。

問2 その破魔矢には、フクロウ以外に、なにが付いていますか。

問3 フクロウ付きの破魔矢を販売した理由を答えてください。